

Ä2 In mehr Bahn investieren statt Strecken stillliegen

Antragsteller*in: LAG MoVe
Beschlussdatum: 08.09.2017

Änderungsantrag zu G4

Von Zeile 18 bis 19 einfügen:

Wiederbelebung der Südbahn und der Erhalt der Strecke Stralsund-Barth haben für uns GRÜNE höchste politische Priorität. Aber auch die Anbindung der Metropolen Berlin und Hamburg an die Oberzentren in Mecklenburg-Vorpommern bedarf noch einer deutlichen Verbesserung, besonders in Tagesrandzeiten.

Begründung

Nicht nur die Strecke der Südbahn und der Verbindung Stralsund-Barth sind verkehrspolitisch notwendig, sondern es bedarf weiterer Verbesserungen, um MV vom Stadium eines bahnpolitischen Entwicklungslandes in eine zukunftsfähige Bahninfrastruktur zu führen.